

El Reino de Dios No.2

www.idcb.org

Saludos a todos. Yo soy Fred Coulter. Bienvenidos a Iglesia en Casa. Estamos dedicados a restaurar el cristianismo original para hoy. Y también para entender la Biblia. La verdad de la Palabra de Dios. Entender las verdaderas profecías que hay en la Palabra de Dios. Para entender... ¿en dónde estamos hoy?... en la historia y en profecía. Y en estas series, queremos entender que es el Reino de Dios. Porque, cuando realmente lo entendemos... eso es toda la suma total de la Biblia.

Ahora, solo para darle un poco de entendimiento. Vamos aquí a Mateo, capítulo 6, y leamos algo. Ahora, muchos de ustedes... si usted es un buen católico así que ha memorizado ciertos versos, llaman a esto 'la oración del Señor.' Bueno, eso no es exactamente verdad. La oración del Señor registrada en Juan 17, ¿esa es la que Él dio! Aquí, la oración del Señor no es lo que Jesús oró, sino que Él nos está instruyendo en como orar. Y como veremos yendo aquí, esto tiene que ver con nuestra vida diaria y si tiene que ver con el Reino de Dios. Y si tiene que ver con el gobierno de Dios. Porque hoy en nuestras vidas, eso baja a dos trenes: ¿Quién gobierna en su vida? Dios o el mundo y Satanás. Esas son las elecciones. Entonces hágase a sí mismo la pregunta: ¿Quién gobierna realmente en su vida? Quiero que piense es eso. Porque puede que no sea lo que usted realmente piensa.

Ahora, si usted se considera a sí mismo un buen cristiano y va a la iglesia diligentemente todos los domingos, y cree... que lo que se le ha dicho desde el púlpito es verdad, y que está siguiendo la Palabra de Dios... ¡necesita revisarlo! Porque... solo le daré una pista de su observancia del domingo. Usted mire nuestras series que hemos hecho sobre '¿Cual es el verdadero día de Reposo cristiano?... Y va a encontrar que ese lindo y maravilloso ministro que le ha estado predicando, incluso algunos buenos sermones sacados de la Biblia, ¡es todavía un mentiroso! Porque la verdad es que en ningún lado en la Biblia usted encuentra ninguna autorización para guardar el domingo como día santo semanal. En todo lado impone el Sábado. Entonces si usted piensa que es un buen cristiano, tal vez deba tomar el reto y probar si realmente lo es o no. Pruebe si realmente ama a Dios, pruebe si realmente entiende la Palabra de Dios. Pruebe de la Biblia si lo que cree es verdad. No vaya a su sacerdote a preguntarle cierta doctrina y diga: 'Oh, bueno, usted sabe, ¿podría explicarme esto?' Y él dice: 'Realmente no puedo explicarlo, es un misterio... solo tenga fe.' ¡Te atrapé! Es un mentiroso. Porque la Biblia le dice la verdad. ¡Pero él no lo dejará leerla, a menos que este ahí para interpretarla! ¿Y sabe la verdadera razón por la que no? No sea que usted descubra la verdad, y encuentre que él es un mentiroso. Y encuentre que la iglesia entera es una mentira. Y que todo lo que cree es una mentira.

¡Usted no entiende las doctrinas básicas en la Biblia concernientes al Reino de Dios! Y eso es realmente todo el asunto de la Biblia. ¿A quién sigue usted? Al verdadero Dios o a Satanás el diablo. No este tan seguro, usted realmente sabe. Porque a menos que lo pruebe con la Biblia—por lo cual tenemos Iglesia en Casa y vamos a través de estas cosas, paso a paso para que usted pueda saber—a menos que lo pruebe con la Biblia y se asegure de que realmente sabe, usted no puede estar seguro, ¿o sí? ¿Ok?

Vamos a Mateo 6. Veamos algo muy interesante concerniente al Reino de Dios. Ahora, probablemente usted se sabe esta parábola de memoria. Y si es católico, tal vez ha hecho muchos rosarios... al mandato del sacerdote para el perdón de sus pecados, haciendo los padres nuestros y aves marías. Entonces aquí está el Padre nuestro. Verso 9: "Por tanto, deben orar siguiendo esta manera: 'Padre nuestro que estas en el cielo, santificado sea Tu nombre; Tu reino venga; Tu voluntad sea hecha sobre la tierra como en el cielo; danos este día nuestro pan diario; y perdónanos nuestras deudas, como nosotros también perdonamos a nuestros deudores; y no nos guíes a tentación, sino rescátanos del maligno. Porque Tuyo es el reino y el poder y la gloria por siempre. Amen' "

Ahora, ¿cogió dos cosas?:... ¿Cómo comenzó? "...Tu reino venga..." ¿Qué significa eso? Quiero decir, la gente puede aprender a la carrera y repitiendo, pero ¿qué significa eso? Y también dice para terminar "Porque Tuyo es el reino y el poder y la gloria por siempre. Amen' " Entonces el Reino de Dios reina sobre todo, ¿correcto? ¿por siempre?... Si, ciertamente. ¿Por qué oramos, venga Tu reino? ¿Qué significa eso realmente? Bueno, yo solo me proyectaré un poco adelante para decirle, eso significa el regreso de Cristo y los santos resucitados para traer el dominio y el reino y el gobierno de Dios a esta tierra porque esa es la única salvación para la humanidad. Debemos orar esto diariamente...

¿Cuál es su amor? ¿Cuál es su oración? ¿Que escoge usted? ¿Ve? Porque mucha gente ni siquiera se da cuenta que... ellos ciegamente creen que Dios ha abolido Sus leyes cuando no lo ha hecho... De hecho, las leyes y juicios de Dios gobiernan en la vida de todo el mundo para bien o para mal, constantemente. Las bendiciones vienen por amar a Dios y ser obediente, las maldiciones vienen por la rebelión y ser desobediente.

¿Cuál es su vida? ¿Es una bendición o una maldición?... ¿Cómo vienen las dos? Bueno, ¡ellas vienen de Dios! Y hay dos reinos que tienen poder sobre la tierra. Uno, el Reino de Dios y dos el reino de Satanás el diablo. Y Dios gobierna en todos los reinos del hombre: a través de sus ángeles para bien... y los gobiernos para gobiernos justos, a través de Satanás y sus demonios para la gente mala y aquellos que rechazan la Palabra de Dios. Y vamos a ver como eso es aplicado a las naciones aquí, en solo un momento. Y como se aplica a los gobiernos e imperios y naciones así como a las vidas individuales. Y todo tiene que ver con el Reino de Dios. Ese es todo el mensaje a través de toda la Biblia. Es por eso que oramos, al principio de la oración... y esa es una oración modelo. Nosotros no la repetimos... Es una oración modelo. Oramos todos los días por que venga el Reino de Dios—significando que el gobierno de Dios estará en nuestras vidas todos los días y que el Reino va a venir cuando Cristo regrese—y terminamos la oración de la misma manera: "Porque Tuyo es el reino y el poder y la gloria por siempre..." Entonces también debemos pensar y entender acerca de la eternidad.

Regresemos a Deuteronomio 30 y veamos las elecciones que Dios ha colocado delante de todo individuo, toda comunidad de hombres y mujeres, toda nación de hombres y mujeres. ¿Cuáles son las elecciones?

Ahora, especialmente en las naciones que tienen la Biblia y la Palabra de Dios, esto llega a ser mucho más importante de darse cuenta porque si usted tiene una Biblia, lo cual probablemente si— y aquí en América tenemos un promedio de 4 Biblias en cada casa—en

nuestra casa tenemos más de 40! ¿Nos hace eso más justos? ¡No! Pero todo el que tenga una Biblia es responsable delante de Dios porque Él le envió Su palabra a usted. 'Oh, yo nunca la he leído' ¿Es culpa de Dios o suya? ¿Cómo va a ser juzgado delante de Dios si usted nunca la abre y la lee? ¿Ok?

Vamos a Deuteronomio 30. Aquí están las elecciones que Dios coloca delante de todo el mundo. Desde los individuos hasta los imperios... Y Él mira hacia abajo y juzga las naciones como hemos visto antes. Y este es Moisés dando su sermón de despedida antes de que ellos fueran a la tierra prometida bajo Josué. Verso 15: "He aquí, he colocado delante de ustedes en este día vida y bien, y muerte y mal" Están ahí afuera, vida y muerte, bien y mal. ¿Cuál ha escogido usted? ¡Mire esta sociedad hoy. Muerte, drogas, sexo ilícito, peleas, guerras, ¡por todos lados! ¿Y quién está detrás de eso? Veremos, Satanás el diablo... ¿Ve? Porque usted o sirve a Dios o sirve a Satanás.

Ahora, Satanás tiene muchas cosas que se ven buenas. Muchas cosas están solo allá afuera que son evidentemente malas. El camino de Dios es espiritual y justo y en verdad. Por eso es Iglesia en Casa. Usted pruebe todo con la Biblia. No crea lo que yo digo, crea lo que está en su Biblia. ¿Cree usted que es una persona buena y obediente a Dios? Ok, pruébese a si mismo justo aquí. Verso 16: "En que les mando en este día amar al SEÑOR su Dios, caminar en Sus caminos, y guardar Sus mandamientos y Sus estatutos y Sus juicios para que puedan vivir y multiplicarse. Y el SEÑOR su Dios los bendecirá en la tierra donde van a poseerla."

Pensemos en esto por un minuto. Regresemos y analicemos esto. ¿Ama usted a Dios realmente?... ¿Y qué significa eso? Jesús dijo que el primero y más grande mandamiento es este: "Amarán al Señor su Dios con todo su corazón, y con toda su mente, y con toda su alma, y con todo su ser."... ¿Es así como vive su vida? ¿O esta Dios allá para... más o menos como un voto de seguridad cuando el problema viene: '¡Oh, Dios, sálvame de este desastre!' Oh, Dios puede salvarlo de ese desastre. Pero ¿dónde estaban sus pensamientos sobre Dios antes de que viniera el desastre? ¿Ve? Si está amando a Dios, y está orando el esquema de oración que leímos allá en Mateo 6, Dios estará involucrado en su vida porque usted quiere el gobierno de Dios, quiere el amor de Dios, quiere la verdad de Dios. Y eso es encontrado en Sus mandamientos... Usted sabe, el apóstol Juan escribió un muy interesante verso allá atrás en I Juan 5, verso 3: "Porque este es el amor de Dios: que guardemos Sus mandamientos; y Sus mandamientos no son pesados." ¡WOW! ¿Suena eso como que la ley ha sido abolida?

Déjeme hacerle otra pregunta: Ya que el pecado es la transgresión de la Ley, ¿Va usted a entrar en el Reino de Dios, una completa carne viviendo en pecado, pecador, y espera vivir para siempre? Piense en eso. ¿Ve? Eso es un poco confuso para usted porque usted va a la iglesia y cree demasiadas mentiras. Es por eso que necesita Iglesia en Casa.

Continuemos, verso 17: "Pero si su corazón se aparta, de modo que no escuchen, sino sean arrastrados y adoren otros dioses y los sirvan, yo les denuncio en éste día que ciertamente morirán; no prolongarán sus días sobre la tierra a donde pasan sobre el Jordán para ir a poseerla." ¿No ha pasado eso? Usted sabe, ¿alguien que es cortado temprano? ¡Sí! ¿Cuántos adolescentes han sido asesinados en accidentes de auto, esa es la causa de muerte número 1 porque ellos deshonran a padre y madre ¿correcto? ¿Rompieron ellos ese mandamiento? ¡Sí!

¿Murieron una muerte prematura? ¡Sí! ¿Qué de aquellos que se drogan? ¿Qué de aquellos que se envuelven en sexo ilícito? ¿Están esas leyes trabajando? ¿Y el rompimiento de esas leyes trayendo castigos y maldiciones? Sí.

Ahora, cuando eso posee a toda la nación o a todo el mundo, como vemos hoy; comienza con el individuo, y luego el grupo, luego la comunidad, luego la nación... ¡y mire lo que hemos creado en nuestros gobiernos! Porque atrás, como vimos, con Adán y Eva, ellos no quisieron seguir a Dios, ¡no! Ellos quisieron decidir el bien y el mal por sí mismos, ¡no Dios!

Ahora, vamos a ver en que se convirtió. Esto nos da una prueba adelantada aquí en Deuteronomio 30. Esto fue dado a las 12 tribus de Israel. Y ellos debían mostrarle al mundo el camino de Dios, la verdad de Dios, el amor de Dios, y como Dios gobernará en las naciones así como Dios gobernó en Israel. Pero los hijos de Israel se apartaron de Dios. Cambiaron el camino. Trajeron maldiciones sobre sí mismos. Enfermedades, males, hambres, guerras, temeridades, vidas rotas. Oh allá atrás ellos no abortaban los bebes como hacen hoy. ¡No! Ellos los dejaban crecer un poquito y luego los ofrecían y sacrificaban a Moloc. Y el sacerdote de Moloc era el sacerdote de Baal. De ahí es de donde tenemos la palabra 'Canabaaal' o 'Caníbal'. Porque el sacerdote comía la carne de los niños. ¿No es esa una linda y maravillosa ceremonia religiosa? ¡Blasfema para Dios!

Quiero que ponga atención aquí un minuto. Quiero que mire el símbolo de 'Paternidad Planeada' ¡Que nombre tan maravilloso! 'Paternidad Planeada' Un lindo disfraz para matar y asesinar niños. Pero mire el símbolo de eso y lo que es, es un vientre roto. Correctamente mostrando que ellos son asesinos de niños. Y déjeme decirles algo justo aquí, todos ustedes en el mundo occidental, y ustedes ven su civilización colapsando, y ven sus gobiernos en confusión y corrupción, es por el pecado y es por el asesinato de los inocentes y primeramente en su mayoría, de los primogénitos, por abortos, arrancados del vientre de sus madres; cuando deberían haber tenido la protección y amor de sus madres. Porque rehúsan el gobierno de Dios, rehúsan el mando de Dios, decidieron escoger el bien y el mal por sí mismos y están recogiendo pecado, enfermedad, dolencias y el viento del mundo.

Y se ha vuelto tan corrupto el Reino Unido que en realidad tienen anuncios para abortos en la TV nacional gubernamental:

"Si usted tiene un retraso en su periodo, podría estar embarazada. Si está embarazada y no está segura que hacer, 'Morry Steps International' puede ayudar."

'Oh, estamos haciendo esto por aquellas mujeres que tienen embarazos indeseados.' Dios dice: 'Si usted quiere que el Reino de Dios gobierne en su vida, usted no debería cometer adulterio.' Y ya que el gobierno del Reino Unido y del mundo occidental no lo quiere, las maldiciones están viniendo sobre ellos. ¿Diría usted que somos bendecidos hoy en América? ¿Diría usted que somos bendecidos hoy en Europa? ¿Diría usted que en el Reino Unido usted es bendito hoy? ¿De verdad? ¿Honestamente? ¿O es usted maldito? ¿Cuán seguras son esas maldiciones? ¿Cuán seguro es el gobierno de Dios? ¿Cuán seguras son las leyes de Dios?

Continuemos leyendo, veremos: "[Yo llamo al cielo y a la tierra para registrar este día contra ustedes...](#)" Esto es... ¿cómo diré? el edicto de Dios para toda la gente en todas las naciones, garantizado por la existencia de los cielos y la tierra... Ellos están ahí todavía, ¿o no? Sí, ciertamente. Usted mira afuera, los cielos están ahí, ¿correcto? Dios está todavía allí. Usted mira abajo y ve la tierra. Oh, todavía esta ahí. Ok, deje que estas palabras suenen en su oído y usted decida a cual gobierno obedece usted. El de Dios, o el de los hombres y Satanás. "[Yo llamo al cielo y a la tierra para registrar este día contra ustedes que he colocado delante de ustedes vida y muerte, bendición y maldición. Por tanto, escojan vida, para que ustedes y su semilla puedan vivir](#)"

Usted va claramente atrás a Adán y Eva y ellos dicen: 'Ohooo no Dios, Tú sabes, eso no es justo. Tú pusiste ese árbol allá afuera y el se veía tan bueno; y, Tú sabes... nosotros tan solo teníamos que comer de el.' ¿Porque fueron ellos castigados? Porque no le creyeron a Dios. ¿Porque usted tiene problemas en su vida y porque hay problemas en las naciones del mundo hoy? Porque ellas no le creen a Dios. Entonces aquí esta lo que Él dice aquí: "[Para que puedan amar...](#)"

Ahora, note esto: Esto es a través de cada parte de la Biblia. Y si hay alguien que viene y le dice: 'Oho... yeha... todas las 613 leyes del Antiguo Testamento han sido abolidas'... él necesita ser enviado a la granja 'Looney Toon,' porque eso es como si dijera: 'el cielo y la tierra no existen.' ¿Creería usted que alguien es demente si se mantiene insistiendo en que el cielo y la tierra no existen? Bueno, aquí hay una foto de eso. ¿No existe? Oh, aquí hay una foto de los cielos. ¿No existe? Y déjeme hacerle una pregunta: ¿Cuántas veces ha escuchado eso desde el púlpito? ¿O en un programa de radio? ¿O en un programa de televisión? ¿O leído en una publicación? Piense en eso...

Aquí esta lo que Dios quiere. ¿Es esto pedir algo fuera de este mundo? ¿Suena esto como que la ley es una maldición? ¿O es el pecado la maldición de la ley? Y vamos a ver lo que eso le hizo a la gente antes del Diluvio. Y luego vamos a ver lo que le está haciendo al mundo ahora. Y luego vamos a ver que sí, el Reino de Dios viene; y sí, que hoy Dios gobierna en los reinos del hombre. Y Él necesita gobernar en su vida. ¿Cómo quiere usted que Él gobierne en su vida?... Con bendiciones o maldiciones. ¿Huh? Eso es lo que Él coloca delante de todos nosotros. "[Para que puedan amar al SEÑOR su Dios...](#)"

Ahora, ¿no es eso bueno? "[...y puedan obedecer Su voz...](#)" en vez de decidir que es correcto e incorrecto, bueno o malo por usted mismo. "[...y puedan unirse a Él; porque Él es su vida y la longitud de sus días...](#)" Y Él es su vida y a través de Jesucristo—la vida eterna. Y usted no va a tener vida eterna a través de Jesucristo como la oye en las iglesias que observan el domingo. No va a pasar, usted puede estar seguro de eso. Porque ellos están mintiendo a través de sus dientes en el púlpito. Ellos no entienden el amor de Dios, la gracia de Dios, las leyes y mandamientos de Dios. Ellos no entienden el , la Pascua, los Días Santos de Dios, ellos están tan lejos que es como... como la cita que he leído muchas, muchas veces: Usted, a través de las generaciones, dice una mentira y la repite una y otra y otra vez y las masas la creen, entonces cuando alguien viene y le dice la verdad, será contado como un lunático delirante. Tal vez algunos de ustedes piensan de esa manera de mí. Bueno, ¡al que le caiga el guante,

que se lo achante! ¡Ja! pero recuerde, Dios va a tratar en su vida. Eso es lo que Dios quiere. Él quiere gobernar en su vida. Pero usted tiene que escoger. Es su elección.

Ahora, ¿por qué Satanás gobierna al mundo hoy? Porque Adán y Eva lo dejaron entrar. Y porque ellos fueron creados por las manos de Dios, y fueron instruidos personalmente en el Jardín del Edén, y ellos eran los que debían traer hijos físicos a la vida, y naciones y reinos a esta tierra a través de su descendencia, ellos trajeron un sistema que estaba bajo Satanás en vez de Dios.

Entonces miraremos lo que le pasó a esa sociedad, y luego veremos que eso terminó en el Diluvio. Miraremos qué pasó justo después del Diluvio. Porque ¿qué le cuesta al ser humano realmente entender el punto, realmente aprender, realmente saber y entender lo que Dios quiere?... ¿Ve? Con la naturaleza humana pecaminosa que tenemos, creemos que todos nuestros caminos son correctos. Pero tenemos una naturaleza que es engañosa sobre todas las cosas. Y a menos que tengamos el Espíritu de Dios, y la verdad de Dios y la Palabra de Dios, nunca vamos a ser capaces de vencer individualmente o colectivamente como nación.

Entonces quiero que mire a su nación. Quiero que la evalúe por los 10 Mandamientos de Dios. Y quiero que vea que está viviendo en un mundo que está lleno de pecado, gobernado por Satanás el diablo. El gobierno de Satanás el diablo y su reino en este mundo. Y luego vamos a ver lo que Cristo quiere que hagamos. Entonces el Reino de Dios es realmente todo en la Biblia. Y eso es desde el principio hasta el final. Y ultimadamente, el Reino de Dios va a ser victorioso.

Entonces una vez más, déjeme animarlo. Escriba por este libro: Días festivos ocultos o Días Santos de Dios—¿Cuáles? Y esto le dirá como el hombre dejó a Dios. Y nosotros estamos haciendo exactamente las mismas cosas en todas las sociedades del mundo hoy... que comenzaron con Caín. Y el tiempo que vemos después del Diluvio... una vez más ellos lo comenzaron, una vez más dejaron a Dios. Entonces usted necesita entender acerca del Reino de Dios. Necesita tener esta historia bíblica. Necesita entender qué está pasando en el mundo hoy. Y necesita saber y darse cuenta por qué Jesucristo tiene que venir. Porque Dios va a dejar que esto crezca y crezca y crezca y crezca y pronto vamos a estar enfrentando un gobierno mundial satánico y demoníaco. Y a menos que sepa la Palabra de Dios y como llegó de esa forma, usted no va a saber que está pasando.

Entonces una vez más, gracias por invitarme a su casa, asegúrese de descargar todos los artículos que tenemos en Iglesia en Casa... [14 reglas para estudio bíblico](#), [Que y quien es un verdadero Cristiano](#), [Que significa "nacer de nuevo"](#), [Que significa "nacer de Dios"](#)... Información fantástica para usted, toda gratis, descargable. Léala, estúdiela, estudie su Biblia y entienda la verdad de Dios. Ese es todo el propósito de Iglesia en Casa.

Entonces, una vez más, gracias por invitarme a su casa. Y hasta la próxima vez, yo soy Fred Coulter diciendo: "Hasta pronto todos."